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9月21日，本报记者采访了陈骋后，刊登了
《<非诚勿扰>上牵手成功20多天了，郑州小伙
陈骋和女嘉宾徐小惠发展到哪一步了？》一文。

报道中陈骋一再解释：我想澄清下，《非诚
勿扰》这个舞台真的非常好，正如他的宗旨是
为有需要者提供相亲、交友和婚姻的平台。在
这个舞台上牵手成功，意味着交友的成功。至
于婚姻问题，需要在舞台下双方更多的了解之
后才能实现的。所以希望大家可以理性看待

牵手这个问题。
9月23日下午5点42分，徐小惠在她的个

人微博里突然发布如下内容：
如果你是我，在牵手下台对方跟你说的第

一句话就是马上让你一起回当地接受电视台
和报社采访，并且马上找人拍了牵手的照片发
到网上，你会怎样？会怎么想？没有亲身经历
就没有发言权！我不是个尖锐的人！也不愿
意去过多地解释！如果谈到作秀，我应该留在

那个舞台！谢谢大家的关注！
但是，当陈骋想解释说明、记者想和她进

一步沟通，和很多不了解情况的网友在她微博
留言提出疑问时，她都很快把内容删除，并且
关闭对方的评论。只留下对她表示同情和支
持的声音。

此次两日游的第一站是凤凰欢乐谷，是
个有山有水的好地方。

沿着景区的小路，看到陡峭的山峰屹立
着，旁边是潺潺的小溪，市民们有说有笑。

“来到这儿真是来到了天然氧吧！真
好！”市民何女士边走边感叹着。

不一会儿，来到了黑龙潭，湖面碧绿，旁
边就是瀑布，市民纷纷拍照留念。

张先生说：“这里的峡谷很原始，山有山
的特点，处处有水，就像一个天然氧吧，我很
喜欢。有一处山缝里出泉水，我感觉这里的
水一定比矿泉水好喝，就跟旁边的人说，‘把

你们瓶里的水都倒了吧，这泉水绝对比那个
好喝’。然后我们都接了泉水！”交谈时，不难
看出彭先生为他的发现而得意。

回来的路上，马先生忍不住说：“凤凰欢
乐谷真不愧是欢乐谷，下一次我们再来！”

李女士说，这次旅游真好，星期天出来跑
跑，摆脱了家里的琐事，彻底放松地玩玩，虽
然我没爬上山顶，但是这里真的很美！真的
不虚此行！谢谢晚报给我这么好的机会。

20多岁的小赵说，山西一行，真长见识了！
不仅对山西的文化有了更多的了解，也领略了
大好河山。这样的星期天，多来几次吧！

本报5月成功冲击了“大世界基尼斯”纪录
为回馈读者，首轮抽奖三等奖国内游上周末成行

一位年近70岁的阿姨说：
“晚报是真正给市民福利的好报纸”

5 月 30 日，本报以 16 叠 672 版的
规模冲击“大世界基尼斯”纪录，为郑
州晚报创刊 63 周年、改版 10 周年献
礼。为回馈读者，本报将连续3年，月
月抽奖。上周六，本报抽中的第一批
三等奖国内省内游——山西晋城两日
游的读者出发了。 记者 鲁慧

实习生 刘欢 文/图

一大早就来乘车
“是晚报读者去晋城的车吗？”周六早上 6

点半，在人民会堂门前，纷纷有市民咨询去晋城
的大巴，市民刘女士说，她家在东区，一大早就
起来参加活动了。

“订报纸还能中奖，真是意外之喜。”市民张
先生说，他得知自己中奖后很开心，以后还要订
阅郑州晚报。

一位来自信阳的市民张先生还帮忙召集读
者。

终于，车出发了，张先生还绘声绘色地讲起
信阳的民风民俗，逗得大家开怀大笑。

谈起中奖经历，彭先生兴奋起来了，他介绍
说：“我当时正在单位上班，手机接到短信，就赶
紧跟同事分享了我中奖的消息，大家都祝贺我，
你说这是不是缘分，我能不开心吗？”

彭先生说，他是晚报的老朋友了，从 20 多
岁刚参加工作就看晚报，到现在，每天必备的
功课还是看晚报，哪一天如果有事没有看，就感
觉少点什么。现在晚报越办越好，内容也越来
越丰富，无论版面的编排还是稿子内容，总能吸
引读者。

谈起晚报每个人似乎都有数不清的故事要
说，一位年近70岁的阿姨说：“晚报上面的互动
平台特别多，只要有活动我就参加，而且好多次
都能有所收获，是真正给市民福利的好报纸。”

回来路上，大家留下联系
方式相约下次再见

第二天的行程是珏山，是个纯爬山的活动。
市民彭先生算是最让大家惊叹的人物

了，虽然头发几乎白了，但是登山的脚步却丝
毫不亚于 20多岁的小伙儿，一直遥遥将其他
人丢在身后。

登到高处，回头给身后的同伴加油，时不
时将自己的登山经验分享给大家，让那些第
一次登山的伙伴更加省力。

偶尔兴起他还忍不住冲着远处被云雾缭
绕却时隐时现的山尖来几声豪壮的呐喊和爽
朗的大笑。笑声有力而高亢，丝毫感受不到
他的真实年龄。大家纷纷惊叹：“这老头儿身
体真棒！”

大约 40岁的朱先生，兴奋地喊道：“同志
们，冲啊！先到山顶有惊喜哦！”

900 多米的珏山原本不高，但他远大于
60°的陡梯却让人忍不住因敬畏而退缩，若不
是一直跟着彭先生的脚步，跟他学习登山经
验，听他谈论着山的故事，我想我是不可能登
上山顶的。

登上山的正顶，往下看，四周完全被云雾
笼罩，能见度只有百米左右，站在小小的观望
亭，仿佛置身于天外。

回来的路上，车上的氛围已经不再像出
发的时候那么安静了，无论是年长的老人，还
是青年人，似乎都找到了可以聊得来的朋友，
一路上有说有笑，甚是热闹。大家互留号码，
相约下次见面。

随晚报旅游，在凤凰欢乐谷很长见识

郑州小伙陈骋参加完《非诚勿扰》后感到很失落

牵手成功后不仅没走到一起，连对话都很困难
9月22日晚9点10分，绿城社工服务站

站长陈骋参与录制的《非诚勿扰》正式播出
了。他第4个出场，略显紧张。在当期节目
中，结果令人满意，深受其感动的孟非、乐
嘉、黄菡争相要加入义工队伍，场上的 3 号
女生徐小惠更是当场表示愿为他改变自己
的择偶标准。他们成功牵手后，《非诚勿扰》
官博里评论道：徐小惠在这个舞台上给我们
留下了许多欢笑和泪水，今晚她终于收获了
自己的幸福！如此善良的两个人，值得最美
好的爱情。希望在不远的将来能听到你们
更加恩爱的消息。

但童话般美好的节目是短暂的，现实
中，他们不仅没有走到一起，反而连对话都
很困难了。 记者 张翼飞

面对网上的纷纷扰扰，陈骋除了在 23日
中午在自己的新浪微博上和网友及关注这一
事件的媒体交流，还对徐小惠的质问做出了
详细的解释说明：

针对女嘉宾提出的我一下台就邀请人家回
郑州接受媒体采访的事情。我需要把真实的情
况清晰地描述一下：9月1日16:30左右，我牵手
女嘉宾下台。之后就是接受牵手感言的采访。
然后就是办理其他一些事宜。完了，就陪女嘉
宾看后续的节目。在陪徐小惠看晚上那一场节
目的时候，我告诉她：我在郑州做公益，媒体一直
很关注很支持，包括我这次来北京的时候，当地
的媒体都很支持，提前都发了报道。

我们郑州的义工朋友们都很热情，听说我

北京牵手，都替我感到十分高兴。不断有短信
或电话向我提出请求：合适的时候邀请徐小惠
来郑州看看。郑州的义工朋友欢迎她。

于是晚上回到住处后我就和她发短信提
起这个事情，我说：“我们郑州绿城7800义工
朋友们都想见见你，想邀你到郑州看看，有时
间可以去转转啊！”她说好的。

因为我不知道徐小惠如何看待媒体，是
否介意媒体。我一直在做公益事业，媒体报
道公益在所难免。所以日后只要我还坚持在
做公益，可能注定就需要和媒体打交道，这是
不可避免的。我必须征求女嘉宾对这个的看
法。所以当时我就征求她的意见：“你介不介
意媒体采访啊？”她说：“不介意！”

我是这样看的，如果她告诉我介意媒体，
我会尊重她的意愿，即便她将来来到郑州也不
会让她采访的。而且在我的心目中，媒体之所
以对我关注，乃是因为我是公益人士。对我的
关注实际上是对公益的关注，对社会正能量的
关注。假如我只是一个做生意的人去《非诚勿
扰》的舞台，相信媒体不一定会关注我！

我觉得郑州绿城社工能有今天的发展乃
至于将来全中国的参与，是媒体支持的结果，是
广大爱心朋友共同努力的结果。我从来不排斥
媒体对正能量的宣传，而是积极地去接纳，去面
对。可以说时至今日，7年以来，媒体对我及绿
城社工予以正能量的支持，我心存感激！至今
我认为没有一篇不理性的报道。

陈骋在新浪微博中说明情况，并希望尽快结束这件事
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